

Nordrhein-Cup U15: 2. Platz für den Judokreis Aachen

Beim Nordrhein-Cup U15, dem Wettbewerb der Kreisauswahlmannschaften, konnte der Judokreis Aachen nach einer großen kämpferischen Leistung einen hervorragenden 2. Platz belegen. In der Vorrunde gab es Siege gegen die Judokreise Kleve (11:5) und Köln (8:7), und im Halbfinale wurde der Judokreis Düsseldorf bezwungen (8:6). Auch im Finale gegen den Titelverteidiger Rhein-Ruhr hielt sich das Aachener Team achtbar (6:10). Insgesamt kamen 23 Judoka aus 9 Vereinen zum Einsatz, exzellent vorbereitet von U15-Kreistrainer Arthur Westerkamp und Co-Trainer Bernd Ihrlich,